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Protokoll der  
Jahreshauptversammlung 2008 

 
 
1. Eröffnung und Begrüßung  

Der 1. Vorsitzende Reiner Ahnert eröffnet die Jahreshauptversammlung und 
begrüßt die anwesenden Mitglieder und Gäste, Mitglieder des Ehrenrates, unsere 
Ortsbürgermeisterin und stellvertretende Bürgermeisterin der Stadt Sehnde, Frau 
Gisela Neuse, die uns Grüße vom Bürgermeister überbringt, Frau Gembolis, 
Mitglied des Ortsrates und unsere Ehrenmitglieder. Die Verlegung auf Samstag 
hat den Grund, dass wir diesen Saal am Freitag nicht mehr nutzen können und 
leider keine Alternative haben. 

 
1.1. Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder 
55 stimmberechtigte Mitglieder sind anwesend. Die Einladung ist satzungsgemäß 
erfolgt. 
 
1.2. Ehrung der verstorbenen Mitglieder 
Die Versammlung erhebt sich zum Gedenken an den ehemaligen 
Vereinsvorsitzenden Ewald Wulfes. 
 

2. Grußworte der Gäste 
Entfällt. 

 
3. Ehrung von Vereinsmitgliedern 

3.1. Sportliche Erfolge 
Fußball, 2.F-Jugend 
Fußball, 1. E-Jugend 
Tischtennis, E-Jugend 
Turnen, Sportakrobatik 
Tennis Damen 40 

 
3.2. Ferdinand-Wahrendorff-Preis der Fußballabteilung 
Thorben Schierholz 

 
3.3. Heinz-Meyer-Gedächtnispreis 
Peter Schenkemeyer 

 
3.4. Ehrung für 25 Jahre Mitgliedschaft im MTV ILTEN 
Heidemarie Kühl 
Fabian Kühl 
Erna Schönefeldt 
Edith Eichel 
Manuela Schönefeldt 
Stephanie Bollig 
Jens Proeser 
Gabriele Hofmann 
Michael Feder 
Jörg de Haan 
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Annegret Böhme 
Olaf Bertram 
 
3.5. Ehrung für 40 Jahre Mitgliedschaft im MTV ILTEN 
Friedrich Wilhelm Krondorf 
Lothar Hoffer 
Kirsten Schäfer 

 
3.6. Ehrung für 50 Jahre Mitgliedschaft im MTV ILTEN 
Adolf Wilhelm Schönefeldt 
Ernennung zum Ehrenmitglied erfolgt einstimmig. 

 
4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 

31.08.2007 
Folgender Antrag wird auch in diesem Jahr gestellt: Das Verlesen des Protokolls 
vom letzten Jahr soll abgeschafft werden. Kopien liegen auf allen Tischen und 
können eingesehen werden. Der Antrag wird ohne Gegenstimme genehmigt. Das 
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 31.08.2007 wird einstimmig 
genehmigt. 

 
5. Bericht des Vorstandes 

Unser 1. Vorsitzende Reiner Ahnert berichtet von einem ereignisreichen, 
anstrengenden und sehr arbeitsreichen 2. Jahr in neuer Vorstandsbesetzung und 
gibt einen Überblick über diverse Aktivitäten: 
Übungsleitertreffen  
Geselliges Beisammensein am 07.11.2007 beim Braunkohl essen. 
Arbeitstreffen am 15.01.2008 zum Austausch von Problemen und Wünschen 
Auch im kommenden Geschäftsjahr werden wir diese Tradition fortsetzen, am 
21.11.08 und im Januar 2009. 
Neues Angebot Behindertensport in Zusammenarbeit mit dem Klinikum 
Wahrendorff für deren Bewohner. Der Trainer wird vom Klinikum gestellt. Die 
Zeiten liegen zwischen Schulschluss und Trainingsbeginn vom Verein. Unser 
Vorteil ist die Gewinnung neuer Mitglieder und die Möglichkeiten entsprechende 
Zuschüsse zu beantragen. 
Weihnachtsmarkt 2007, 2008 – der Hauptverein wird an dieser Veranstaltung 
nicht mehr teilnehmen solange die Organisation nicht attraktiver gestaltet wird. 
Der bisherige Arbeitsaufwand steht in keinem gesunden Verhältnis zu den 
Einnahmemöglichkeiten. 
Osterfeuer 2008 – aufgrund schlechter Wetterverhältnisse war das Osterfeuer 
ein Minusgeschäft. Im Jahr 2009 werden wir das Osterfeuer in etwas anderer 
Form mit Brennkörben auf dem Schützenplatz ausrichten. 
Verkauf der Vereinsbusse – ein Bus wurde an extern verkauft und der andere 
an den Förderverein, der uns für die Benzinkosten den Bus jederzeit zur 
Verfügung stellt. Ein zweiter Bus steht uns am Wochenende zu den gleichen 
Bedingungen vom Klinikum Wahrendorff zur Verfügung. 
Umbau in den Kabinen zur besseren Nutzung von Stauraum. 
Der Kooperationsvertrag mit der KGS Sehnde ist inzwischen geschlossen. 
Vandalismus durch Gastvereine in der Halle 
Diebstahl in Kabine 4 während des Trainings 
Änderung der Sitzungsintervalle der Vorstandssitzungen im monatlichen 
Wechsel mit einem Stammtisch 
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Überarbeitung der Übungsleiterentschädigungen 
Schützenfest Ilten, zum ersten Mal haben wir mit viel Erfolg eine EM-
Kröckelmeisterschaft ausgetragen. 
Stadt Sehnde: 
Es gibt zum Jahresende eine neue Halle in Sehnde, wir werden dort 
Trainingszeiten bekommen. 
Erhöhung der Pflegekostenpauschale, Zuschüsse für  jugendliche Mitglieder 
Es ist noch immer kein Austausch der Hallenbeleuchtung erfolgt trotz fester 
Zusage bereits zu den Sommerferien 2007. 
Wir haben mit dem Sporthaus Goslar einen Ausrichtervertrag geschlossen. 
Die Beitragsrückstände haben kräftig zugenommen und verursachen sehr viel 
Arbeitsaufwand. 
Wir haben gemeinsam mit dem Förderverein ein erstes gemeinsames 
Sponsorentreffen sehr erfolgreich durchgeführt und werden das auch 
wiederholen. Ein großes „Danke schön“ an alle unsere Sponsoren! 

 
5.1. Anschließend folgen die Berichte der einzelnen Abteilungen 

5.1.1. Bericht der Abteilung Badminton – Bernd Dobbrick 
5.1.2. Bericht der Abteilung Faustball – Gerhard Hofmann 
5.1.3. Bericht der Abteilung Fußball – Berndt Ahlten 
5.1.4. Bericht der Abteilung Fußball-Jugend – Berndt Ahlten 
5.1.5. Bericht der Abteilung Gymnastik – Ellen Köhler 
5.1.6. Bericht der Abteilung Leichtathletik – in Vertretung Reiner Ahnert 
5.1.7. Bericht der Abteilung Schach – (entfällt – Abteilungsleitung ist  

     nicht vertreten) 
5.1.8. Bericht der Abteilung Tennis – Reinhard Müller 
5.1.9. Bericht der Abteilung Tischtennis – Michael Schröder 
5.1.10. Bericht der Abteilung Turnen – Sigi Hartmann 
5.1.11. Bericht der Abteilung Volleyball – Frank Pooch 

 
6. Bericht des Schatzmeisters für das Geschäftsjahr 2007/2008 

(siehe Anlage) 
 
7. Bericht der Kassenprüfer 

Uli Scholz berichtet, dass er gemeinsam mit Gerhard Ortelt die Kasse am 
15.08.08 geprüft hat und die Kasse ordnungsgemäß geführt wurde. Er beantragt 
die Entlastung für  

1. den Schatzmeister und  
2. den Vorstand. 

 
8. Entlastungserteilung für das Geschäftsjahr 2007/2008 

Den Anträgen auf Entlastungserteilung des Schatzmeisters und des Vorstandes 
wird jeweils einstimmig zugestimmt. 
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9. Neuwahl des geschäftsführenden Vorstandes 
Die Ortsbürgermeisterin Gisela Neuse leitet die Wahl des 1. Vorsitzenden. 
Aktuelle Zahl der Stimmberechtigten: 55 
AAmmtt  bbiisshheerr  NNEEUU    

VVoorrssiittzzeennddee//rr  RReeiinneerr  AAhhnneerrtt  RReeiinneerr  AAhhnneerrtt  EEiinnee  GGeeggeennssttiimmmmee  

VVoorrssiittzzeennddee//rr  GGeerrhhaarrdd  DDeemmbbeecckk  MMiicchhaaeell  SScchhrrööddeerr  ZZwweeii  GGeeggeennssttiimmmmeenn  

VVoorrssiittzzeennddee//rr  KKllaauuss  KKeellllmmaannnn  KKllaauuss  KKeellllmmaannnn  eeiinnssttiimmmmiigg  

SScchhrriiffttffüühhrreerr//iinn    SSiiggrriidd  HHaarrttmmaannnn  SSiiggrriidd  HHaarrttmmaannnn  EEiinnee  GGeeggeennssttiimmmmee  

SScchhaattzzmmeeiisstteerr//iinn  JJüürrggeenn  KKlleeiinneerrtt    JJüürrggeenn  KKlleeiinneerrtt  eeiinnssttiimmmmiigg  

KKaassssiieerreerr//iinn  HHuuggoo  SScchhüünneemmaannnn    HHuuggoo  SScchhüünneemmaannnn  eeiinnssttiimmmmiigg  

GGeessaammttssppoorrttlleeiitteerr//iinn  uunnbbeesseettzztt  uunnbbeesseettzztt    

JJuuggeennddlleeiitteerr    RRaaiinneerr  KKoonneerrddiinngg    RRaaiinneerr  KKoonneerrddiinngg  eeiinnssttiimmmmiigg  

SSoozziiaallwwaarrtt//iinn  FFrraannzz  BBoolllliigg    FFrraannzz  BBoolllliigg  eeiinnssttiimmmmiigg  

PPrreesssseewwaarrtt//iinn  uunnbbeesseettzztt  KKllaauuss  DDiieetteerr  

HHaacckkeellbbeerrgg  
eeiinnssttiimmmmiigg  

  
10. Bestätigung der Abteilungsleiter soweit neu gewählt 

Badminton Bernd Dobbrick, Regine Raddatz 
Faustball  Michael Fritsch, Thorsten Wegener 
Fußball Berndt Alten, Gerhard Ortelt, Andreas Lange 
Gymnastik Ellen Köhler, Annegret Böhme 
Leichtathletik Wolfgang Ortgiehs, Friedrich Wilhelm Krondorf 
Schach Achim Böker, Volkmar Sieger 
Tennis Willi Ziesenis, Reinhard Müller, Kristina Schröder 
Tischtennis Alex Wagner, Detlef Holzkamp, Michael Schröder 
Turnen Sigi Hartmann, Bettina Bollig, Anka Dobbrick 
Volleyball Frank Pooch, Reiner Ahnert 
Die Bestätigung aller Abteilungsleiter erfolgt einstimmig. 

 
11. Neuwahlen des Beirats 

AAmmtt  bbiisshheerr    NNEEUU    

SScchhrriiffttffüühhrreerriinn    KKaarriinn  HHoolllleemmaannnn  KKaarriinn  HHoolllleemmaannnn  eeiinnssttiimmmmiigg  

KKaassssiieerreerr  WWoollffggaanngg  OOrrtteelltt    WWoollffggaanngg  OOrrtteelltt  eeiinnssttiimmmmiigg 

HHaalllleenn--uunndd  GGeerräätteewwaarrtt  SSttaaddtt  SSeehhnnddee  SSttaaddtt  SSeehhnnddee   

PPllaattzzwwaarrtt  KKllaauuss  KKeellllmmaannnn    KKllaauuss  KKeellllmmaannnn  eeiinnssttiimmmmiigg 

PPllaattzzwwaarrtt  JJüürrggeenn  SScchheennkkeemmeeyyeerr    JJüürrggeenn  SScchheennkkeemmeeyyeerr  eeiinnssttiimmmmiigg 

 
12. Neuwahlen des Ehrenrats 

AAmmtt  bbiisshheerr    NNEEUU  

OObbmmaannnn  //  OObbffrraauu  SSiieeggffrriieedd  PPrreeuuggsscchhaatt  SSiieeggffrriieedd  PPrreeuuggsscchhaatt  

BBeeiissiittzzeerr//iinn  OOttttoo  HHaarrttmmaannnn  OOttttoo  HHaarrttmmaannnn  

BBeeiissiittzzeerr//iinn  WWiillffrriieedd  LLaasskkoowwsskkyy  WWiillffrriieedd  LLaasskkoowwsskkyy  

  Anm.: Die Mitglieder des Ehrenrates dürfen kein anderes Amt im Verein bekleiden. 

 

13. Neuwahlen der Kassenprüfer 

BBiisshheerr  NNEEUU    

GGeerrhhaarrdd  OOrrtteelltt  CCoorrdd  KKööhhlleerr  eeiinnssttiimmmmiigg  

UUllrriicchh  SScchhoollzz  UUllrriicchh  SScchhoollzz  eeiinnssttiimmmmiigg  
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14. Festsetzung der Beiträge für das Geschäftsjahr 2008/2009 
Die bisherigen Beiträge sollen beibehalten werden. Allerdings soll jungen 
Familien der Einstieg in den MTV erleichtert werden. Daher stellt der Vorstand 
folgenden Antrag zur Abstimmung: Kinder bis zum 3. Geburtstag sollen 
beitragsfrei gestellt werden. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 
15. Haushaltsvoranschläge für das Geschäftsjahr 2008/2009 

Jürgen Kleinert erläutert anhand einer Präsentation (siehe Anlage) die 
Haushaltsvoranschläge. Die Voranschläge werden ohne Gegenstimme 
genehmigt. 

 
16. Ausblick 2008/2009 

Neues Angebot: Tanzen im MTV mit Christiane Kellmann, Start am Mittwoch, 
01.10.08 um 19:30 Uhr in der Aula der Wilhelm-Raabe-Schule, für eine 
Probephase bis Weihnachten 2008 beitragsfrei. 
Dritter Sportplatz – Reiner Ahnert informiert über die Ausgangslage und den 
aktuellen Stand der Planung. 
Vereinsheim – das Klinikum Wahrendorff ist mit einem Vorschlag zum Bau eines 
Vereinsheims an den Vorstand heran getreten. Der Vorstand führt erste 
Gespräche, es gibt aber zum jetzigen Zeitpunkt noch keine konkreten Pläne.  

 
17. Bericht des Fördervereins  

Der Vorsitzende Franz Bollig gibt einen Überblick über die Arbeit und die Ziele 
des Fördervereins. 

 
18. Mitteilungen ohne Beschlussfassung 

Reiner Ahnert bedauert das fehlende Interesse an der Vereinsarbeit bei gerade 
mal 55 anwesenden Stimmberechtigten in einem Verein mit mehr als 1.000 
Mitgliedern und schließt den offiziellen Teil um 21:55 Uhr.  

 


